

L'orifice de la bouche est très-petit ; les lèvres sont grosses , et un bandeau noir , bordé de blanc , orne la tête de ce poisson.

La ligne latérale forme une voûte ; elle est beaucoup plus proche du dos que du ventre.

L'anus occupe le milieu entre la nageoire de la queue et le bec.

Dans la nageoire du dos , on trouve treize rayons durs , dans celle de l'anus trois , et dans celle du ventre un rayon dur.

Le corps est couvert de grandes écailles , dures et dentelées.

Les lignes rouges qui traversent le corps , font un très - bel effet sur le fond , qui est jaune.

Les écailles qui sont sur les nageoires de la queue , de l'anus et du dos , rendent ces nageoires roides. Ces nageoires sont encore embellies d'un bord noir.